

**Gemeinsame Antwort
von Herrn de Silguy im Namen der Kommission
auf die Schriftlichen Anfragen E-0657/99, E-0658/99, E-0659/99, E-0660/99,
E-0661/99, E-0662/99, E-0663/99, E-0664/99, E-0665/99, E-0666/99, E-0667/99, E-0668/99,
E-0669/99, E-0670/99, E-0671/99, E-0672/99, E-0673/99, E-0674/99 und E-0675/99**

(23. April 1999)

Eine Aufstellung mit den erbetenen Angaben geht dem Herrn Abgeordneten und dem Generalsekretariat des Parlaments unmittelbar zu.

(1999/C 325/193)

**SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0696/99
von José García-Margallo y Marfil (PPE) an die Kommission**

(26. März 1999)

Betrifft: Strukturfonds

Die Regionen, deren Pro-Kopf-Einkommen weniger als 75 % des Gemeinschaftsdurchschnitts beträgt, gelten als „Ziel 1-Regionen“ und erhalten bedeutende Gemeinschaftsbeihilfen.

Der Vorschlag für eine Verordnung des Rates, KOM(98) 131 endg. ⁽¹⁾, mit allgemeinen Bestimmungen zu den Strukturfonds sieht vor, daß die entsprechenden Daten der letzten drei Jahre, für die Eurostat über Angaben verfügt, herangezogen werden, um zu bestimmen, ob dieser Schwellenwert überschritten wurde oder nicht.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegen nur die entsprechenden Daten für die Haushaltsjahre 1994, 1995 und 1996 vor.

Wann werden für die Regionen, deren Einstufung als „Ziel 1-Gebiet“ angestrebt wird, die Daten für 1997 anstelle der Daten für 1994 herangezogen werden?

⁽¹⁾ ABl. C 176 vom 9.6.1998, S. 1.

Antwort von Herrn de Silguy im Namen der Kommission

(19. April 1999)

Die Schätzungen des Pro-Kopf-Bruttoinlandsprodukts (BIP) pro Region für das Jahr 1997, ausgedrückt in Kaufkraftstandards, werden voraussichtlich im Dezember 1999 vorliegen.

(1999/C 325/194)

**SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-0748/99
von Anita Pollack (PSE) an die Kommission**

(29. März 1999)

Betrifft: EG-Entwicklungshilfe für Länder Südasiens

Kann die Kommission eine Liste aller EG-Entwicklungshilfemaßnahmen vorlegen, die in den letzten fünf Jahren für die folgenden Länder bewilligt wurden:

Indien, Bangladesch, Pakistan, Nepal, Sri Lanka, Bhutan, die Malediven?

Kann die Kommission für die gleichen Länder auch eine auf pro-Kopf-Basis aufgeschlüsselte Liste der EG-Entwicklungshilfemaßnahmen während der letzten fünf Jahre vorlegen?

Antwort von Herrn Marín im Namen der Kommission

(29. April 1999)

Die gewünschten Informationen werden der Frau Abgeordneten und dem Generalsekretariat des Parlaments unmittelbar zugesandt.